

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711058 - MUHADZIB ASHIMULHAQ

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	prosedur MLBM tdk sistematis, bbrp langkah dilanggar, misal membersihkan luka sebelum dianestesi, langsng dijahit tanpa debridemen, dll
STATION ENDOKRIN	Anamnesis sudah cukup baik. Cara pemeriksaan thyroid pada posisi duduk ya. Prosedur penunjang sebaiknya mengusulkan USG thyroid
STATION HEMATOINFEKS	alhamdulillah sudah cukup baik, namun sebaiknya untuk melakukan pemeriksaan fisik lebih sistematis yaa dek.. diagnosis udah oke,
STATION INTEGUMENTUM 1	ax perlu lebih dalam menggali tentang KU dan RPS sebelum ke RPD dan RPK. px fisik perlu lebih lengkap. px penunjang dimulai dari mendapatkan sampel ya. jangan kebalik2. dd kurangn tepat. pemilihan obat tepat, tapi frekuensi minum keliru
STATION PSIKIATRI	bicaranya jangan kayak diseret ya, biar artikulasinya jelas. Anamnesis untuk kasus depresi jangan lupa ditanyakan untuk gejala utama (sedih, hilang minat dan kegembiraan, berkurangnya energi dan mudah lelah) dan gejala lainnya dari depresi (konsentrasi turun, PD turun, merasa bersalah dan tidak berguna, pesimistis, masa depan suram, nafsu makan turun, gangguan tidur, ide bunuh diri) . status psikiatri: tampak perempuan dengan penampilan sederhana(apa makna klinis dari sederhana pada pemeriksaan ini?), sikap kurang kooperatif (masih kooperatif pasien ini), apa perbedaan mood dan afek?, hubungan jiwa dapat cenderung sulit (pastikan salah satu saja), perhatian masih bisa ditarik ya. tilikan 6 salah. menjelaskan pasien jangan dengan istilah psikotik, harus dijelaskan dalam bahasa awam. kondisi pasien ini harus opnam terlebih dahulu. penulisan nama obat masih salah ya.
STATION REPRODUKSI	Pemeriksaan DJJ kok dikiri padahal punggung di kanan. Uk belum tepat.
STATION RESPIRASI	perbaiki teknik komunikasi agar tidak terkesan mengintrogasi; anamnesis sudah cukup lengkap; PF= lakukan secara sistematis, jangan pf paru lalu kepala lalu paru lagi; ingat2 urutan IPPA pada PF paru; belum memeriksa KU/ kesadaran, abdomen, ekstremitas; belum memberikan interpretasi penunjang yang sesuai; belajar lagi cara membuat dx dan konsep tatalaksana yang sesuai untuk kasus ini
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap PF: tidak periksa antropometri dan px abdomen belum lengkap PP: benar 2, belum interpretasi Dx benar salah satu DD tidak tepat Edukasi belum terkait gaya hidup
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	survei primer: tidak runtut; tatalaksana: ok
STATION SISTIM INDERA	Ax : sdh baik. Px : jagajarak aman yaa mas :D posisi saat periksa jangan terlalu dekat dengan pasiennya. Prosedur sdh baik. Dx : Benar. DD : benar. Tx : perhatikan lg yaak berapa kali meneteskan dalam sehari ut antibiotik tetes matanya. Lainnya sdh cukup baik.
STATION SISTIM SARAF	ax lengkap, px TTV ok, px neurologis sudah menilai refleks fisio, pato, dan meningeal sign tapi kaku kuduk harusnya bantal disingkirkan, dx dan dd ok, terapi DOC ok tai kurang di frekuensinya , KIE ok

STATION UROGENITAL

Ax.cukup Px: lupa memeriksa tensi , pemriksaan regio abdomen(isnpeksi palpasi) Px penunjang cukup. Dx sudah betul.